

12 Sports

Football/Entretien avec le président de l'Association des clubs professionnels...

...Bosco Alaba Fall : " nous voulons éviter une suspension du championnat "

Propos recueillis par J.F.M
Libreville/Gabon**l'union.** Jeudi dernier, le collectif des clubs professionnels s'est réuni. Peut-on savoir de quoi il a été question ?**Bosco Alaba Fall :** "Avec mes pairs, nous avons eu à débattre de plusieurs points. Je leur ai notam-

ment donné des informations relatives au versement du reliquat de l'argent que l'Etat doit nous verser, via la Linafp. Ce dossier est suffisamment avancé, selon les services du Trésor public. Toutefois, il y aurait un problème de disponibilité de liquidités dans les caisses de l'Etat.

Le décaissement des fonds n'ayant pas été ef-**fectué, peut-on s'attendre à ce que le National-Foot ne se dispute pas ce week-end ?**

- Après une longue réflexion, les présidents de clubs sont d'accord pour que les championnats de première et deuxième divisions se disputent cette fin de semaine. Cependant, nous avons convenu, après cette 23e levée, que la 24e journée sera conditionnée par la rencontre que nous

allons avoir, le mardi 27 juin prochain, avec la Linafp. Dans tous les cas, nous ne voyons plus l'utilité de ne pas aller jusqu'au bout.

Un blocage des deux championnats est-il possible ?

- Nous ne voulons pas en arriver là. Nous savons simplement que la Linafp avait fixé la fin du National-Foot au 30 juin, puis au 10

juillet, ensuite au 22 juillet. C'est-à-dire dans quelques semaines. Cela nous perturbe un peu. Car, si tel est le cas, nous allons éprouver des difficultés, vu que la situation actuelle est déjà difficile.

Alaba Fall, président de l'Association des clubs professionnels de football est préoccupé.

Photo : J.F.Merola

Présentation de la 23e journée du championnat national

Mounana en embuscade, FC 105 prie

S.A.M.

Libreville/Gabon

GRÂCE à sa courte victoire sur le CMS (1-0), mercredi dernier, Mangasport a désormais cinq points d'avance sur son poursuivant immédiat, le CF Mounana. Sauf qu'avec ses deux matchs en retard et celui qu'ils doivent livrer contre l'Union sportive de Bitam (USB) ce week-end, les Mounanais ont un total de neuf points en réserve.

Cette réserve d'unités peut, cependant, faire perdre de vue l'essentiel. Notamment que les hommes de Kevin Ibinga ont à se défaire d'une USB qui ne perd plus à domicile depuis quelques journées.

Pélican-Akanda est l'autre duel qu'il faut suivre lors de cette 23e levée. Les Pélicanidés (3e, 34 points) et les Akandais (4e, 33 unités) sont au coude à coude depuis des semaines.

La première équipe a la possibilité, enfin, de creuser l'écart en cas de victoire. La seconde sait



Photo : Wilfried MBINAH

Le CF Mounana doit rester concentré.

forcément que toute défaite est interdite. Une issue favorable lui permettrait de prendre deux

points d'avance et de s'emparer de la troisième place du podium.

A cause du forfait général

infligé à Port-Gentil FC par la Linafp, le FC 105 (13e, 13 unités), exempt, va croiser les doigts pour que l'Olympique de Mandji n'arrache pas les trois points face au Stade Mandji (8e, 26 unités). Car tout succès des Olympiens laisserait les Canonnières à cinq longueurs de ces derniers et compliquerait leur opération maintien.

Le programme de la 23e journée :**Mercredi 21 Juin 2017**
AO CMS-AS Mangasport

(0-1) stade Monedan

Samedi 24 Juin 2017Lozo Sport-Stade Migo-véen (Stade Mbeba, 16h00)
USB-CF Mounana (Stade Gaston-Peyrille, 16h00)
Olympique de Mandji-AS Stade Mandji (Stade P.C. Divounguy, 16h00)
AS Pélican-Akanda FC (Stade Jean-Koumou, 16h00)**Dimanche 25 Juin 2017**

Missile FC-Adouma FC (Stade de Monedan, 16h00)

En prélude à la 23e édition de la coupe d'Afrique des nations de handball Messieurs

Les choses se précisent

S.A.M.

Libreville/Gabon

NOMMÉ lors du dernier Conseil des ministres, le président du Comité d'organisation de la coupe d'Afrique des nations de handball (Cocan Handball), François Epouta, a eu une séance de travail hier avec le ministre des

Sports, Nicole Assélé. Cette réunion a permis aux deux personnalités de revenir et de préciser les contours de l'organisation de cet événement sportif, prévu du 17 au 28 janvier 2018.

M. Epouta a indiqué au ministre que les huit commissions du Cocan Handball devraient être constituées dans les tout prochains jours. Nouvelle



Photo : DR

Nicole Assélé lors de sa réunion avec le président du COCAN handball

qui a été annoncée en présence du président de la Fédération gabonaise de handball, Ange Marie Makilat. Ce dernier devrait assumer les fonctions de vice-président du nouveau

Cocan. François Epouta a successivement présidé les Commissions Accueil et Protocole des CAN senior 2012 et 2017, et de la CAN cadet 2017, entre autres.

Bon à savoir

Le Shotokan world karaté organise ce dimanche 25 juin de 7 à 9 heures, son stage de clôture de saison. Organisé sur la plage du lycée Léon Mba, ce stage sera animé par le Me Joumas Peck Mboulou, 7e dan.

Chronique sportive

Acharnement

« LE problème au Gabon est très important. Le secrétaire général de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy) pour vous envoyer un courrier. Embinga ne lui autorise pas à le faire. Maintenant, Embinga a annulé la réunion. Je pense que tous doivent discuter et faire la convocation à une date choisie par tous ». Malgré cet éclairage du secrétaire général de la Confédération africaine de cyclisme (CAC) à sa hiérarchie, le coup de force, perpétré par quelques « traîtres », a tout de même eu lieu à la Fégacy. Ces assoiffés de pouvoir qui oublient qu'ils sont aussi comptables de la gestion

du bureau fédéral actuel cautionnent, selon toute vraisemblance, l'immixtion du ministère de la Jeunesse et des Sports dans les affaires de la fédération.

Cette correspondance adressée au secrétaire général fédéral de la Fégacy, le 7 mars 2017, par le chef de cet département, Nicole Assélé en dit long : « (...) Le ministre en charge des Sports, conformément au pouvoir de police administrative dont il est investi, a décidé, sans envisager des suites judiciaires à venir, de ne plus reconnaître Nazaire Embinga comme président de la Fégacy, de même que Mme Nadine Mboma en qualité de trésorière ». Trois jours après (10 mars

2017), Mme la ministre préside dans son bureau de travail une réunion avec les dissidents.

« (...) Elle entend recruter un entraîneur qui s'occupera de tout, au cas où le bureau fédéral serait incapable de faire démissionner ou suspendre Maurice Nazaire Embinga et Mme Nadine Boma. Elle mettra sous tutelle financière la Fégacy. Le bureau fédéral qui dépend de l'UCI fonctionnera avec les subventions de cette dernière (...) La ministre, qui ne croit pas reculer devant le président fédéral, a signifié aux membres présents à cette réunion que si rien n'est fait, il n'y aura plus d'autres rencontres avec le présent bureau »,

explique, dans son compte-rendu du 10 mars écoulé, le secrétaire de séance, Maurice Obiang Ondo.

Sans rechigner, ce dernier et ses camarades se sont exécutés pour matérialiser l'acharnement sur le président fédéral. Il se dit même qu'ils seraient sur le point d'aller valider leur coup de force auprès des instances sportives internationales. Une excellente manière d'exposer à la face du monde le comportement inapproprié des autorités sportives de notre pays!

Mais avec quels moyens vont-ils voyager dès l'instant que, par exemple, les U17 de football et leurs encadreurs attendent tou-

jours leurs primes de regroupement ?

Ignorant visiblement les règles administratives, certains collaborateurs du ministre des Sports voudraient maintenant, de manière cavalière, s'accaparer le patrimoine fédéral. Ce n'est pas correct, et le sport gabonais n'a pas besoin d'un tel spectacle qui s'apparente à un acharnement. Ce qui n'honore point ses auteurs. Le département des Sports, qui a une grande part de responsabilité dans les échecs sportifs de notre pays dont celui de la Tropicale Amissa Bongo 2017, reconnaît-il encore la valeur du fair-play ?

Par MIKOLU-MIKOLO